

## 学校教育目標



# 須和田が丘

夢 に向かっていく生徒  
命 を大切に作る生徒  
絆 を互いに深め合う生徒

令和4年度  
学校だより No. 21  
令和4年9月22日

市川市立第二中学校  
校長 石田 清彦

ホームページ <http://www.dai2-tyu.ichikawa-school.ed.jp/>

## 合唱祭について

新型コロナウイルス感染症につきましては、9月19日の千葉県の新規感染者数が2,124人となり、前の週の同じ曜日より756人減りました。また、市川市の新規感染者数も、前の週の同じ曜日より29人減っており、全国的に新規感染者数が減少しています。(市川市の19日の感染者数は133人)

このため、これらの状況を踏まえ、今年度の合唱祭は、10月14日(金)に予定通り実施することとしています。(2年ぶりの開催となります)

しかし、新規感染者数が減少傾向にあるとはいえ、千葉県でも1,000人を超えている現状があり、必要な感染症対策の徹底は継続しなければなりません。

このため合唱祭については、学年単位で体育館に集まり、入れ替え制により行うこととしました。体育館では、自分の学年の発表及び鑑賞を行い、他の学年は、その様子をオンラインにより教室で鑑賞します。

練習及び当日の発表は、マスク着用で行い、練習においても教室内ではパート数等を制限して、生徒同士の距離を保って行うようにします。

一方、合唱が持つ魅力は、「たくさんの声が重なることで生まれる音色の美しさ」にあると思います。一人一人がまわりとのバランスをとりながら、自分の持ち味を出すことによって協調性が生まれ、美しいハーモニーとなります。

このため、今年度からはコンクール形式ではなく発表会形式にして、一人一人の良い点や可能性を生かす場としてまいります。発表にあたっては、賞はつきませんが、講師の先生を複数お招きして、ハーモニーや曲想の表現等を講評していただき、各クラスの良い点をみんなで称えあえる場といたします。

保護者の皆様につきましては、今年度はご参観いただく方向としています。家庭と学校が協働して子供たちの教育を進める上では、子供たちの活動の様子を実際に見て頂き、成長を感じてもらうことは重要なことです。

しかしフロアの生徒席は、ガイドラインに沿って一定の間隔を取って設置するほか、生徒と交差することがないようにするため、保護者の皆様の参観場所を広くとることができません。

このため、体育祭の方法を基本として、以下の通り、入れ替え制とさせていただきます。

- 参観できる学年は、ご自分のお子様の学年のみとします。
- 参観できる人数は、1家庭1人とします。
- 参観できる場所は、1階フロアの指定した場所及び2階ギャラリーのみとします。
- ご自分のお子様の学年が終わりましたら、体育館よりご退出いただきます。次の学年にお子様がいる場合であっても、一度ご退出いただきます。
- 前の学年が退場しましたら、体育館に入場できます。入場までは、校庭の体育館前でお待ちいただきます。(入退館時は誘導を行います)
- 保護者の皆様の健康状態や参加状況を把握するため、体育館へ入場する際には参観券(学年及び氏名、体調等を記入いただきます)を提出していただきます。

なお、保護者の皆様にご参観いただくことに伴い、体育祭と同様にDVD等の作製・販売は行いませんので、ご承知おきください。現在、録画の配信について検討しておりますが、ユーチューブ等での配信は、容量や個人情報管理の面等で難しいため、生徒に配付されているタブレットを活用してご視聴いただく方法を考えています。配信の可否や、その他詳細につきましては、後日お知らせいたします。

また、当日の発表学年の順番や発表時間の目安、駐輪場所等の詳細および参観券につきましては、後日文書をお配りいたしますので、ご確認ください。(発表・鑑賞は午前中に行います。)

なお、今後の状況によりましては、予定の変更等もありますことを、ご了承ください。

保護者の皆様におかれましては、何卒ご理解とご理解を賜りますようお願い申し上げます。